
 

 

REQUERIMENTO N° 135 /10  
De Informações  

 
“Com relação a convênio médico para os 
funcionários públicos municipais”.     

   
Considerando-se  que, vários funcionários públicos municipais vieram até este 

parlamentar, questionando o convênio médico para os mesmos; 
 

Considerando-se  que, eles alegaram encontrar muitas dificuldades para 
conseguir consultas no SUS (Sistema Único de Saúde), principalmente com médicos 
especializados, sendo que às vezes tem de aguardar de dois meses até oito meses, ou mais, 
para se agendar uma consulta. Dificuldade esta também até para pediatra para seus filhos; 

 
Considerando-se que, outra dificuldade encontrada é a demora nas 

realizações de exames, principalmente os mais complexos como: tomografia, ressonância, 
entre outros, e  

 
Considerando-se que, este Vereador tem entre inúmeras funções, elaborar 

leis, dar sugestões ao Poder Executivo sobre serviços, além de fiscalizar os atos da 
Administração Municipal, 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, oficiar 

ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
1) A Administração Municipal tem conhecimento das dificuldades relatadas 

acima pelos funcionários públicos municipais, bem como dessas reivindicações por parte dos 
mesmos? 

 
2) Já existe um convênio médico para os funcionários da Prefeitura? 
 
4) Se afirmativa a resposta, de que forma funciona?  
 
5) Se negativa a resposta, quais os motivos? E que providências serão 

tomadas para que melhore o atendimento do SUS, para esses funcionários? Especificar 
resposta. 

 
 
 Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de março de 2010. 

 
 

DUCIMAR DE JESUS CARDOSO 
“Kadu Garçom” 

- Vereador - 
 


